
Daimler steigt bei The Mobility House ein

Daimler ist mit einem Minderheitsanteil bei The Mobility House AG (TMH) eingestiegen. Die Stuttgarter arbeiten bereits seit 2012 mit dem Anbieter für Fahrzeug-Ladelösungen und Installationsservices sowie Betreiber von stationären Batteriespeichern zusammen.

Das Energiedienstleistungsunternehmen aus München bietet Fahrern von Elektro- und Plug-in-Hybridfahrzeugen der Marke Mercedes-Benz sowie Flottenbetreibern einen Full-Service rund um die individuelle Ladeinfrastruktur. Auch im Bereich der stationären Energiespeicher kooperieren beide Unternehmen. So brachten sie in einem gemeinsamen Joint Venture, der Enbase Power GmbH, den größten 2nd-Life-Batteriespeicher weltweit ans Netz. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Daimler ist mit einem Minderheitsanteil am Energiedienstleistungsunternehmen The Mobilty House beteiligt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler